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Miércoles 28 de febrero de 2024

Sres: Pablo Pinotti - Intendente
Santiago Dobler - Presidente Concejo

Tal como dialogamos oportunamente en encuentros previos,
elevamos esta nota a fin de poder coordinar un encuentro en el cual plantear la posibilidad
de que nuestro barrio sume una plaza pública.

Actualmente, en distintos puntos del Barrio Moreno disponemos de
sectores de esparcimiento pero consideramos que al no contar con uno de importantes
dimensiones, no se le puede ofrecer a los vecinos un lugar de esparcimiento y deben
trasladarse a otros puntos de la ciudad.

A lo largo de los años hemos estado en contacto por este mismo
tema con diferentes autoridades municipales, quienes coincidieron en líneas generales con
este pedido pero no pudieron darle respuesta al mismo. Paradójicamente, nos encontramos
con iniciativas de parquización -tal el caso de lo que se comenzó a hacer frente a los 108
departamentos- que nos tomaron por sorpresa y que en ningún momento fueron
presentadas formalmente a los vecinos para que tengan conocimiento. Nosotros también
desconocemos las etapas previstas ni el proyecto final.
Entendemos que desde la adquisición del predio de Casa de Steigleder, el Municipio previó
un amplio sector verde, el cual se podría destinar a este objetivo. En las inmediaciones, se
dispuso tiempo atrás el puente removido al ferrocarril, el cual puede también ser
aprovechado para ofrecer un espacio diferente a los vecinos.

Por todo esto y más, nos interesaría poder avanzar en una
planificación a mediano plazo, en la cual también involucremos de manera activa a los
vecinos. Seguramente, con un norte trazado, se pueda lograr la adhesión de los frentistas
para los próximos Presupuestos Participativos, teniendo allí una alternativa de financiación
tal como potenciales padrinazgos de empresas de esta parte de la ciudad, las cuales se
sumarían con entusiasmo.

Desde ya, quedamos a disposición para poder analizar ésta y otras
alternativas de sector, características y posibilidades que ustedes puedan encontrar viables
para avanzar en una solución a esta necesidad de nuestro barrio.

Marcos Bertero
Presidente




